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2019-2020年度　国際ロータリーテーマ　｢ロータリーは世界をつなぐ｣

東京本郷ロータリークラブテーマ「一人一人との対話で友好拡大を！」
創立／平成 3年 3月 13 日（1991 年）

事務局／〒 102-0072　東京都千代田区飯田橋 1-9-6-905　電話：03-3238-5350　FAX：03-3238-5352

インターネットホームページ：http://www.t-hongo-rc.gr.jp　E-mail：office@t-hongo-rc.gr.jp

例会：毎週水曜日 12 時 30 分　例会場：ホテルメトロポリタンエドモント　電話：03-3237-1111

〒 102-8130　東京都千代田区飯田橋 3-10-8

会長：井田吉則　副会長：塙　弘道　会長エレクト：松岡　浩　幹事：飯塚貞子　会報委員長：三浦謙吾

本日の例会 次回の卓話（2月 5日）

第３回　クラブフォーラム

「クラブアイデンティティを考える」
～ローターアクト・新世代会議について～

「キュータの知らない消防の世界」
※「キュータ」とは東京消防庁の広報マスコットキャラクターの名前

本郷消防署　署長 平本　隆司　様
紹介者　深澤壽一会員

会長報告

1．今年度 4人目の新会員をご紹介いたします。

㈱ cubridge 代表取締役　中西文太会員です。第２回　クラブ協議会
～半期の振り返りと今後～

各委員長からの発表

1 月 29 日　第 1344 回例会 2020 年 1 月 29 日発行（No.1290）

1 月 22 日　第 1343 回例会報告

幹事報告

1．3 月 22 日（土）～ 22 日（日）開催「復興フォー

ラム」のご案内をメール配信いたしました。参

加を希望される方は、クラブ事務局へご連絡を

お願いします。

同じく 4 月 11 日（土）～ 12 日（日）に台湾で

行われる「ロータリー囲碁同好会」のご案内が

届ています。詳細はクラブ事務局へお問い合わ

せください。
※スペースの都合で全発表者の掲載はしておりません。

＜新会員紹介＞

中西　文太　会員（昭和 50 年 4 月 19 日）

職業分類：42　企画・ｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ

（ｷｬﾘｱｶｳﾝｾﾘﾝｸﾞ）

事業所：株式会社 cubridge

役　職：代表取締役

所在地：東京都世田谷区瀬田

	 										2-31-2-505

推薦者：星野大記会員

　　　　篠﨑陽一会員



ニコニコＢＯＸ	 32,000 円

累　　計	 571,243 円

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

出　　席

会員数：54名　出席免除者数：5名　出席数：35名

欠席数：13 名　出席率：72.92％

12 月 18 日修正後出席率：81.63％

クラブゲスト：新本博司様（第 2580 地区ガバナー）

ニコニコＢＯＸ

＊福原徹彦様（1/8 例会卓話者）（鈴木嘉男会員）

初例会で演じていただいた福原師匠と奥様の春日

宮司（牛天神北野神社）より、勉強の機会をいた

だいて感謝しております。ということでお預かり

しましたので。

＊上田　晋会員

先週大腸ポリープの手術をして、無事７つ取りま

した。12 月 21 日はボルトと一緒にボルトポーズ

をするギネス	 2,862 人で達成しました !! ありが

とうございます。

＊古関伸一会員

誕生日のお祝いありがとうございます。

＊山崎　薫会員

我家では誕生日にお祝した事がないのに妻の誕生

祝い頂き有難うございました。

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

新本ガバナーが来会されました。

2．1 月 19 日（日）文京区少年軟式野球連盟「新春

の集い」に小出ガバナー補佐、幹事　飯塚にて

参加いたしました。

また、本日、メトロポリタンエドモントで 15：

00 より「第 2 回会長幹事会」が開催されます。

小出ガバナー補佐、本郷分区幹事、井田会長、

幹事　飯塚に出席します。

3．2018-2019 年度活動報告書が出来上がり、メール

BOX へ配布いたしました。

ご確認をお願い致します。

「新年を迎えてわがクラブ活動への我が思い」

近藤博隆会員

令和 2 年目に入りました、毎週の例会で会員の皆

さんとあれこれ言葉を交わし、または質疑応答とし

ての雑談の効用を私は楽しんでいるのです。そこで、

私なりの雑談のタネを明らかにしてみました。即ち

第 1 に私にとって他の会合ではない本郷クラブ会員

同士ゆえの話題にいつも感心を寄せているのです。

そして私なりに応分のクラブ奉仕のひと時なので

す。

第2に会員53名間の年齢巾が93才-39才＝54才（年

間）なので会話種はこんな点もあると提言させて

いただくのです。即ち

1）1941 年 12 月 8 日～ 1945 年 8 月 15 日は何だっ

たのか、若い世代の方々には過ぎ去った事しか

も自分や自分の家族その他が関わってこなかっ

たこととして無関心のまま時は過ぎ続けている

と思いますが会員の中には 1945 年 8 月 15 日～

1952 年 4 月 28 日の間の 6 年 8 か月に及んだ戦

勝国（米英連合）による被占領下の生活があっ

たのです。その世代は 1952 年生まれ以前の 28

名です。ゆえに 53 名 -28 名＝ 25 名の方々、自

分の家族から過去の話は伝承されているかもし

れませんが、ご誕生前の出来事、しかも、何ら

かの経験をしてきた会員がそばにいるのです。

2）あれから（戦後と言われる1952年4月29日以降）

68 年も時は過ぎ平和な繁栄してきたわが国でそ

れを望み願っていればいいのでしょうか。

平和続きの我が国だが「平和の行き先は戦争が消

えない」という植木千可子早大教授書著があります。

第 3 に長々となるのでこの程度にさせていただき

ますがロータリー活動しかもクラブ例会の機会は思

いがけない情報仕入れの機会でもあるのです。そし

て会員の皆さんの職業活動。そして各人の学習の何

らかのきっかけの機会であると私は楽しんでいるの

です。あしからず。																								以上

本日の例会にて、

ロータリー財団寄付	 2 名	 30,000 円
米山特別寄付	 3 名	 30,000 円

のご寄付をいただきました。
ありがとうございました。

「次期RI会長が2020-21年度会長テーマを発表」


